

Bergung eines schwer beschädigten PKW's auf der B5

Göpfritz / Lichtenberg - Am Samstag dem 23.06.01 kam es auf der B5 zu einem schweren Verkehrsunfall. Der Fahrer war auf seiner Fahrt nach Waidhofen, vermutlich durch überhöhte Geschwindigkeit, von der Fahrbahn abgekommen und überschlug sich mehrmals. Der Wagen riss einige Bäume mitsich und blieb schließlich am Waldrand liegen. Bemerkenswert ist auch, dass die Feuerwehrkameraden die gesamte Hinterachse des Unfallfahrzeuges rund 40m weit vom Fahrzeug entfernt (in Fahrtrichtung des Fahrzeuges) auffanden.

Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz konnte das Unfallfahrzeug nur mit Hilfe eines JCB's der Gemeinde Göpfritz bergen, da ansonsten das schwer beschädigte Fahrzeug nicht verladen und abtransportiert werden hätte können.



Das Unfallfahrzeug blieb erst nachdem es einige Bäume mitsich riss am Waldrand liegen.



Die Feuerwehr musste erst einige Baumteile beseitigen bevor sie dass Unfallfahrzeug bergen konnten.



Die Hinterachse des PKW's wurde ca. 40m entfernt vom Unfallort gefunden.



Der schwer beschädigte Peugeot 405





Der PKW wurde mittels RLFA 2000 und Seilwinde in eine günstige Lage gebracht, bevor es mittels JCB verladen werden konnte.